



Nous ne lâcherons pas !

Même le Roi d'Angleterre n'a pas survécu à notre colère sociale ; **Macron n'a même pas de soutien à l'international.** Le monde entier nous regarde et les messages de solidarité de nos camarades de Belgique, d'Espagne, d'Italie, de Grande-Bretagne ... se multiplient. En France, le camp des travailleuses et travailleurs reprend une confiance insubmersible qui donne des espoirs au-delà de nos frontières. **Nous sommes en train d'écrire une histoire importante du mouvement social.**

Ils utilisent toutes les répressions

Alors que la mobilisation sociale a pris une nouvelle ampleur à la suite de l'utilisation du 49-3 et de l'interview du Président de la République, la fédération SUD-Rail s'insurge face à la multiplication des comportements excessivement violents et disproportionnés des forces de l'ordre sur l'ensemble du territoire. La stratégie de répression du mouvement social, dictée par le ministre de l'Intérieur, ne vise qu'à faire dégénérer complétement la situation. En plus, de celle incontrôlée dans les manifestations et blocages, une autre répression est en cours à l'encontre des grévistes, et tout particulièrement des syndicalistes. Le Ministère du



Travail, via Dussopt et la Direction Générale du Travail, est en train de donner tous les outils juridiques pour aider le patronat à museler la contestation sociale dans les entreprise et administrations. A la SNCF, nous avertissons la direction nationale ne pas jeter de l'huile sur le feu.

Le 28 mars, c'est par la rue qu'on répondra 🗜

Chaque fois, qu'un-e membre de la Macronie prend la parole, c'est une énième provocation pour les travailleuses et travailleurs, la jeunesse et les retraité-e-s. Nous devons faire taire ce mépris de classe insupportable. Nous ne voulons pas de pause, nous ne discuterons pas du travail, ou de la pénibilité ou d'autre sujet, tant que cette loi ne sera pas retirée. Le Président Macron doit descendre de son trône et signer le communiqué de presse présidentiel qui acte la fin de son règne et la défaite du gouvernement.



La fédération SUD-Rail appelle les travailleurs et travailleuses du rail à :

- continuer d'agir par la grève le plus fort possible
- amplifier la présence des cheminotes et cheminots dans les actions de blocage
- durcir par tous les moyens la mobilisation sociale dans le pays